



## Advierte alianza de PAN, PRI y PRD: “no nos van a dividir”

**Inician estrategia hacia el 2023 y 2024**

Dirigentes del PAN, PRI y PRD iniciaron la construcción de la estrategia y definición de candidatos para contender juntos en el 2023 y 2024. “A la coalición ‘Va por México’ no la van a dividir”, dijeron.

### INSTALAN GRUPOS DE TRABAJO

# PAN, PRI y PRD afirman: “No nos van a dividir”, y ya alistan 23 y 24

Los tres líderes firman una moratoria constitucional para frenar reformas o adiciones a la Carta Magna en lo que resta de legislatura

Monreal, líder de Morena en el Senado, les pide no afectar la vida en el Congreso

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx



De cara al cierre del sexenio, los dirigentes del PAN, PRI y PRD dieron el banderazo a los trabajos de construcción de la estrategia y definición de candidatos para contender juntos en 2023 y 2024, y advirtieron que en lo que resta de la 65ª Legislatura no aprobarán ninguna reforma constitucional, como la electoral o la relacionada con la adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

“A la coalición Va por México no la van a dividir”, advirtieron, en rueda de prensa conjunta, Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, quienes destacaron que firmaron una moratoria constitucional, en la cual se comprometen a que durante el tiempo que resta de la actual legislatura, los grupos parlamentarios de PAN, PRI y PRD no aprobarán cualquier iniciativa de reforma, adición o modificación a la Constitución.

El dirigente panista Marko Cortés Mendoza explicó que los legisladores de los tres partidos estarán muy alertas para impedir que se aprueben iniciativas que violen la Constitución y, de ser necesario, seguirán recurriendo a los mecanismos de control constitucional ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Al respecto, el líder de la bancada de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, exhortó, por separado, a PAN, PRI y PRD a no afectar la vida institucional del Congreso de la Unión y reconsiderar la moratoria

legislativa a la que convocaron.

El dirigente del partido del sol azteca, Jesús Zambrano, anunció, en tanto, que se instalarán grupos de trabajo para iniciar los trabajos al interior de cada partido para procesar la definición de sus candidaturas tanto hacia 2023 en Coahuila y el Estado de México, así como rumbo a la elección de 2024, cuando estará en juego la Presidencia de la República.

“Desde el día de hoy (ayer), por acuerdo de las tres dirigencias de la coalición, instalaremos ya grupos de trabajo en cada partido internamente para que empiece a procesar todo lo que tiene que ver con la definición de las candidaturas rumbo al 2023 en Coahuila y el Estado de México”, dijo.

El priista Alejandro Moreno Cárdenas dio a conocer que la coalición propondrá en el Congreso de la Unión crear una comisión de investigación, que tenga autonomía y representación de todas las fuerzas políticas, así como la participación de especialistas en la materia, con el objetivo de que, con una visión colegiada y multidisciplinaria, documente y sustancie con rigor la presencia y el papel que jugó el crimen organizado en las elecciones tanto de 2021 y de 2022.

#### ALITO NO DEJARÁ LA DIRIGENCIA

Alejandro Moreno Cárdenas sostuvo, por otra parte, que no dejará la dirigencia nacional del Revolucionario Institucional, pero ofreció diálogo a las voces críticas de grupos y corrientes internas.

“Siempre después de una elección hay que hacer un ejercicio de reflexión, lo estamos haciendo”, aseguró el exgobernador de Campeche.

El también diputado federal comentó que “siempre hay voces en un partido diverso como el nuestro” y garantizó que “convocaremos a todas las voces, tenemos reuniones y están las comisiones al interior de nuestro partido. Todas las voces son importantes y necesitamos construir”, admitió. — *Con información de Víctor Chávez*



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EL FINANCIERO</b>	1,36	10/06/2022	LEGISLATIVO



**JUNTOS.** Jesús Zambrano, Marko Cortés y Alejandro Moreno, líderes de PRD, PAN y PRI, ayer, al definir el rumbo de su alianza de cara a las elecciones de 2023 y 2024.



PÁG. 36

NICOLÁS TAVIRA